

98% DE SOLICITUDES FUERON ADJUDICADAS

# Más de 172 mil familias de la región del Biobío accedieron a subsidio eléctrico estatal

Cerca de dos mil postulaciones no fueron aceptadas, sin embargo, tendrán la oportunidad de apelar mediante un recurso de reposición.

Cristian Salazar  
 prensa@latribuna.cl

Más de 172 mil postulaciones de familias para acceder al subsidio eléctrico en la región del Biobío fueron adjudicadas y recibirán este beneficio, según los antecedentes entregados por la Seremi de Energía, superando el 98% de solicitudes adjudicadas en la zona.

Según las cifras entregadas por esta cartera de Gobierno, el beneficio que busca ayudar y apoyar a las familias de menores ingresos en el pago de sus cuentas de electricidad alcanzó en la región del Biobío, un total de 172 mil 198 postulaciones adjudicadas, las que representan un total de un 98,4% del total de las solicitudes realizadas por familias

para acceder a este beneficio estatal.

Junto con ello, se informó que cerca de dos mil solicitudes y postulaciones en la región no fueron seleccionadas, por lo que los afectados tendrán la opción de presentar un recurso de reposición contra la resolución que establece la aprobación del listado de hogares beneficiados y no beneficiados.

Los resultados fueron dados a conocer el pasado fin de semana, instancia donde los beneficiarios recibieron un correo electrónico confirmando la aprobación de su solicitud al subsidio, además de la publicación que se realizó en la página oficial subsidioelectrico.cl. En paralelo, los resultados estarán disponibles desde hoy lunes en los canales de atención de Chile Atiende, la Superintendencia de Electricidad y Combusti-



bles -SEC- y las seremías regionales.

En relación con las familias que no lograron postular en esta primera instancia, se dio a conocer que se habilitará una nueva oportunidad durante el mes de octubre, cuando se abra el segundo periodo de postulaciones, y las fechas exactas serán confirmadas próximamente en la misma página web.

## CIFRAS REGIONALES

La seremi de energía de la región del Biobío, Daniela Espinoza se refirió a los resultados de esta primera

convocatoria y el futuro a corto plazo de este subsidio, además de destacar la importancia de este beneficio para las familias para solventar los gastos de este servicio básico.

En particular, la seremi de energía precisó que "este primer proceso de adjudicación del subsidio eléctrico ha sido un éxito en la región del Biobío, donde más de 172 mil familias podrán recibir este apoyo tan necesario".

En esa línea sostuvo que "nuestro compromiso es seguir trabajando para que nadie se quede atrás, por eso estamos impulsando la aplicación del subsidio,



lo que permitirá que más personas se beneficien y que aquellos que dependen de la electricidad por razones de salud reciban la protección adecuada".

Por último, la jefa regional de la cartera realizó una invitación "a todas las familias a estar atentas al segundo periodo de postulaciones en el mes de octubre".

Se recordó que el subsidio eléctrico es un beneficio estatal impulsado por el gobierno que tiene por objetivo aliviar la carga económica de las familias más vulnerables, ante el aumento en las cuentas de

la electricidad.

Esta iniciativa estatal se desarrolló en el marco de la política energética, donde se presentó un proyecto de ley que busca ampliar el alcance del subsidio eléctrico, en donde se espera el poder beneficiar a cerca de 10 millones de personas en todo el país.

El proyecto fue modificado e incluye mejoras significativas y sustanciales, como la ampliación de la cobertura para personas electrodependientes, así como un aumento en las multas y compensaciones por cortes del suministro eléctrico.

